

Medienmitteilung: neue Geschäftsleitung beim Verein Thuner Ferienpass

Wie Sie sicherlich bereits erfahren haben, wird seit Juli 2023 das operative Geschäft des Vereins Thuner Ferienpass neu von uns, den beiden Co-Geschäftsführerinnen Priska Brunner und Naima Chamoun, geleitet.

Marie-Luise Simon, ehemalige Geschäftsführerin, hat den Verein Thuner Ferienpass auf Ende Juni 2023 verlassen, um sich einer neuen Herausforderung zu widmen.



Bild: Naima Chamoun (links), Priska Brunner (mitte), Marie-Luise Simon (rechts)

Wir bedanken uns bei Marie-Luise Simon ganz herzlich für ihr grosses Engagement zu Gunsten des Thuner Ferienpasses. Während den vergangenen Jahren hat sich Marie-Luise Simon stets mit viel Herzblut für ein vielseitiges Ferienpassprogramm eingesetzt. Unzählige Kinder und Jugendliche konnten während den Sommerferien neue Aktivitäten kennenlernen und dabei tolle Erlebnisse sammeln.

Ganz in diesem Sinne und mit viel Freude und Elan engagieren auch wir uns für einen attraktiven und modernen Thuner Ferienpass.

Sommerliche Grüsse

Priska Brunner und Naima Chamoun
Co-Geschäftsführerinnen Thuner Ferienpass